



communiqué

No: 59
No.: 59

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 20 JUIN 1978

VISITE AU CANADA DE
SON EXCELLENCE LE CHEIK AHMED ZAKI YAMANI
MINISTRE DES RESSOURCES PÉTROLIÈRES ET MINÉRALES
DE L'ARABIE SAOUDITE
DU 23 AU 30 JUIN 1978

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que le ministre des ressources pétrolières et minérales de l'Arabie saoudite, le Cheik Ahmed Zaki Yamani, effectuera une visite officielle au Canada du 23 au 30 juin 1978 à l'invitation du ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources, l'honorable Alastair Gillespie.

Le 26 juin Monsieur Yamani prononcera l'allocution principale au congrès de la Canadian Society of Petroleum Geologists qui célébrera son 50^e anniversaire. Monsieur Yamani rencontrera le Premier ministre Lougheed de l'Alberta et visitera le projet d'exploitation des sables bitumineux de Fort McMurray.

Le 28 juin, Monsieur Yamani visitera Ottawa où il s'entretiendra avec plusieurs ministres du Cabinet. Le programme de Monsieur Yamani se terminera par une visite privée d'une journée à Murray Bay (Québec).

C'est la deuxième visite au Canada d'un dignitaire du gouvernement de l'Arabie saoudite, la première ayant été celle qu'a effectuée en septembre 1976 M. Ghazi Al-Goseibi, ministre de l'Industrie et de l'Electricité, en tant que chef de la délégation de son pays à la première réunion du Comité économique mixte Canada-Arabie saoudite.